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9 25 １　白比川について 　平成２８年度に県による白比川河川改修事業の

住民説明会があったが、その後の進捗状況を伺

う。

町長

２　砂辺区のゼロ番地につい

て

　平成２３年から砂辺馬場公園の隣にある通称ゼ

ロ番地について一般質問しており、令和３年にも

土壌調査を中部土木事務所に要請しているが、そ

の後の進捗状況を伺う。

町長

３　道路状況について 　Ｃ－ＢＵＳを運行することにより交通の便が良

くなり、県営北谷団地の交通の利便性が改善され

たと喜んでいたところだが、その新川墓地の道路

が通行止めになっており、また不便な状態となっ

ている。開通の予定はいつごろかを伺う。

町長

４　共同墓地について 　以前にも公営墓地の整備推進の必要性があるこ

とから一般質問したが、令和６年度の「北谷町墓

地基本計画の更新」の際に行われる現状の把握も

含めた共同墓地のアンケート等の実施が進んでい

るかを伺う。

町長

５　ランドセルについて 　ランドセルの価格が高騰し保護者の経済的負担

となっているという声も聞かれる中で、新１年生

の準備すべきカバンについて、アンケート等で調

査したことがあるかを伺う。

教育長

６　博物館について 　前回、博物館の進捗状況と併せて、博物館の周

辺に町花と町木を植えてはどうかとの提案をした

が、その後の進捗状況を伺う。

教育長


